



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

BOLETÍN DE PRENSA

MEDIDAS PARA PRESERVAR LA SALUD DE LOS GIRONESSES EL 31 DE OCTUBRE

Para la administración Girón Crece es importante cuidar la salud de todos los ciudadanos, en especial los menores de edad y jóvenes, esto con el fin de evitar aglomeraciones en el día de celebración de Halloween, para que no se promuevan actividades debido a un posible aumento de nuevos casos de coronavirus, acatando las recomendaciones del Ministerio de Salud.

Por ello se decreta lo siguiente:

1. Toque de queda para menores de edad a partir de las 3:00 p.m. este próximo 31 de octubre de 2020, hasta las 5:00 a.m. del 1 de noviembre.
2. Ley Seca a partir de las 0:00 a.m. del 31 de octubre de 2020 hasta las 5:00 a.m. del 1 de noviembre.

Invitamos a todos los niños gironeses a celebrar desde sus casas en familia, con una transmisión en vivo desde la página oficial de Facebook de la Alcaldía de Girón y la Gestora Social, María Alejandra Mayorga a las tres de la tarde.

¡Celebremos este día con compromiso social, de manera responsable con nuestros niños, niñas y adolescentes en casa para así contribuir a la no propagación del coronavirus!

Comunicaciones
Girón, Santander
Octubre 27 de 2020